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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.10

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.10 10.25

Mattaliano         Cesare Presente 09.10 10.25

Caputo               Valentina Assente -------- -------

Chinnici             Valentina Presente 09.10 10.25

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.15 10.25

L’anno duemilaventi, il giorno tre del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 09,10 il   Presidente Francesco Bertolino,   assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, 

predispone   l'appello,  al  quale  risultano  presenti  i  Consiglieri:   Francesco  Bertolino,  Valentina 

Chinnici,  e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5

In data odierna la Commissione ha in programma, così come preannunciato nel corso della 
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seduta di  ieri,  il  confronto con la Dirigente del Settore Sport  dott.ssa Milisenda, la Capo 

Impianto “Stadio delle Palme” dott.ssa Borino, e il Generale della Guardia di Finanza, dott. 

Parrinello, nonché Commissario Regionale FIDAL e Vice Presidente Nazionale FIDAL, sulla 

questione riguardante il diniego rispetto all'allenamento per gli atleti affiliati FIDAL c/o il 

suddetto Impianto.

Il Presidente  ringrazia gli ospiti su citati, e dopo aver precisato che  questo incontro è stato 

voluto dal Vice Presidente Mattaliano, si sofferma a spiegare il motivo prima accennato, ma 

per meglio rappresentare la questione,  da parola al Vice Presidente.

Alle ore 9.15 entra in collegamento la Cons.ra lo Monaco.

Il Vice Presidente Mattaliano, precisa che questo di oggi, vuole essere l'occasione anche per 

affrontare quello che attiene il miglioramento dello sport in genere. ed entrando nel merito 

della materia oggi oggetto di discussione, pone dei quesiti al riguardo, ovvero 1) il motivo 

del diniego rispetto all'allenamento degli atleti iscritti alla FIDAL, che come da regolamento, 

deve essere effettuato in presenza della figura tecnica ; 2) cosa succede qualora  un  atleta di 

una altra città, iscritto alla società FIDAL di quella città , si trova a Palermo e voglia allenarsi  

presso l'impianto dello  Stadio delle Palme. 

Il  dott.  Parrinello,  dopo  aver  ringraziato  la  Commissione  per  la  sensibilità  dimostrata 

nell'affrontare la tematica, entra nel merito del Regolamento, e rispetto alla prima domanda, 

soffermandosi  sulla  differenza  dell'allenamento  di  un  atleta  maggiorenne  e  dell'atleta 

minorenne,  dichiara che in questo caso condivide la presenza di un tecnico presente.

Nel corso del dibattito si discute sulla responsabilità che può ricadere sul tecnico durante 

l'allenamento e quanta responsabilità possa avere l'Amm.ne.

Il  dott.  Parrinello,  facendo  riferimento  a  quanto  previsto  sul  Regolamento  Stadio  delle 

Palme, che suggerisce di rivedere, ribadisce che gli sembra eccessivo il prevedere la presenza 

di un tecnico nel caso di un atleta maggiorenne. Inoltre, rispetto alla seconda domanda posta 

dal  Vice Presidente Mattaliano,   sottolinea che  è  solamente una scelta politica.  Ipotizza 

alcune  soluzioni  come ad  es.  una  sorta  di  abbonamento,  al  fine  di  una  risoluzione  del  

problema. Il Dott. Parrinello ad ogni modo chiede se la segreteria può inviare il Regolamento 

di cui sopra perchè, possa essere sottoposto ad una valutazione da parte di esperti in materia 

ed per eventualmente evidenziare le criticità.

Il Presidente , precisa che sarà sua cura trasmettere il Regolamento sullo Stadio delle Palme 

nonché la proposta del Regolamento sugli Impianti sportivi che è stato soggetto di accurato 



studio da parte della Commissione , e che si trova all'O.d.g. del C.C. per essere approvato.

La cons.ra Chinnici interviene perchè le appare incomprensibile come mai la questione oggi 

oggetto  di  discussione,  non  sia  stata  affrontata,  da  parte  della  Società  FIDAL,  a  livello 

nazionale. 

Il  dott.  Parrinello  replica  che  purtroppo  ogni  Comune  agisce  in  maniera  diversa,  e  che 

dipende per l'appunto dai regolamenti che i comuni approvano.

Alle ore 9.50 esce dal collegamento Parrinello.

La  Commissione  prosegue  il  dibattito    sul  regolamento  vigente,  con  l'intervento  della 

dirigente dott.ssa Milisenda.

Il Vice Presidente Mattaliano a tal proposito informa la Dirigente delll'intento da parte della 

Commissione  rispetto  all'ipotesi  di  un  ODG,  che  nelle  more  di  una  modifica  del 

regolamento, considerati i lunghi tempi, possa agevolare l'Amm.ne.

Prosegue  il  confronto  sull'argomento,  con  l'intervento  della  dott.ssa  Borino,  affrontando 

l'aspetto attinente il pagamento delle tariffe da parte delle società, evidenziando quelle che 

risultano morosi. La dott.ssa Borino approfitta di questa occasione, per fare una richiesta 

rispetto alla carenza di personale.

La Con.ra Lo Monaco chiama l'attenzione sulla valutazione del numero degli atleti che si 

allenano all'interno dell'Impianto, facendo una stima rispetto alla tariffa che la società paga. 

Questa osservazione precisa, la Consigliera, perchè potrebbe verificarsi una sperequazione.

Alle ore 10.15 escono dal collegamento la Dott.ssa Milisenda e la dott.ssa Borino.

Il  Presidente, conclusi gli interventi, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale,  

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.25 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.25

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 FrancescoBertolino
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